

Auf Rädern in den Zermatter Strassen unterwegs

SICHERHEIT AUF DEM SCHULWEG

EG Die Zermatter Schulkinder sind auf ihrem Schulweg auf zwei Beinen, auf zwei oder auf vier Rädern unterwegs. Auf ihrem Schulweg schlängeln sich Fahrräder, Skate- und Kickboards zwischen Elektrowagen und Camions durch. Eine nicht ganz ungefährliche Angelegenheit.

Im Verkehrsunterricht üben die Lehrpersonen und die Gemeindepolizei das richtige Verhalten auf der Strasse. Die Verantwortung für den Schulweg liegt aber bei den Eltern; sie können einiges dazu beitragen, damit ihre Kinder sicher unterwegs sind:

Fahrrad fahren

- Funktionieren die Bremsen, die Gangschaltung?
- Sind Glocke, Rückstrahler, Jahresvignette montiert?
- Ist die Höhe des Sattels richtig eingestellt?
- Alle Köpfe schützen sich mit einem richtig angepassten Velohelm.

Schulweg

- Fahrräder und Kickboards fahren auf der rechten Strassenseite.
- Unkontrolliertes schnelles Fahren, «Verfolgungsjagen», Kurven schneiden und freihändiges Fahren führt zu Unfällen.
- In der Bahnhofstrasse sind die Kinder nur zu Fuss unterwegs.

Parkplätze

- Die Schulkinder der Schulhäuser Walka 1 und 2 parkieren ihre Fahrräder in den Veloständern bei der Bibliothek.
- Die Kinder, welche den Unterricht in den Schulhäusern Walka 3, Im Hof und Trift besuchen, parkieren ihre Velos beim Restaurant «Weisshorn».
- Auf dem Kirchenplatz, in den Gassen rund ums Schulhaus und an den Zäunen werden keine Fahrräder geduldet.

Ob die Kinder zu Fuss oder mit dem Fahrrad oder dem Kickboard unterwegs sind, auch auf den Strassen Zermatts gilt für alle Verkehrsteilnehmer: Vorsicht – Augen auf!



Auch die Eltern können dazu beitragen, dass sich die Kinder auf der Strasse richtig verhalten.